



## “Adrienne Lenker dari Big Thief: Saya Bersentuhan dengan Dinding – Sudah Terlalu Lama Bertahan dalam Mode Bertahan Hidup” | Big Thief

### Description

Musisi Amerika, Adrienne Lenker, dikenal sebagai seorang pekerja keras yang bertujuan untuk karir yang panjang di industri musik yang penuh tekanan. Di usianya yang masih 32 tahun, Lenker tetap merasa sebagai pemula yang terus belajar dan berkembang. Sebagai vokalis utama band folk rock Big Thief, Lenker telah merilis album solo kelima, *Bright Future*, setelah merilis album ganda pada tahun 2020. Album terbaru Lenker direkam dalam studio tersembunyi di hutan, menjauh dari teknologi modern.

Proses perekaman album Lenker sepenuhnya analog, tanpa menggunakan layar komputer. Ruang studio dipenuhi dengan instrumen langsung, tanpa menggunakan headphone. Hal ini menciptakan album yang penuh keintiman dan introspeksi, dengan tambahan string dan piano yang memperkaya aransemen musiknya. Dari lagu pembuka *Real House* hingga lagu-lagu lainnya seperti *Sadness As a Gift* dan *No Machine*, album *Bright Future* mengeksplorasi tema-tema kerentanan dan kehilangan dalam hubungan.

Sebagai seorang anak yang serius dan kreatif, Lenker menemukan pelarian dalam musik sebagai cara untuk menuangkan perasaannya yang mendalam. Setelah mengalami masa sulit di masa remajanya, dia menemukan kembali kedamaian dalam kesenangan dan kesehatan. Saat ini, dia turut mengajar workshop penulisan lagu secara online, di mana ia menekankan pentingnya menjaga inspirasi tetap mengalir dengan baik melalui kesehatan fisik dan mental. Hal ini membantunya tetap kreatif dan terhubung dengan proses kreatifnya.

Dalam lingkup yang lebih luas, Lenker membahas pentingnya kesetaraan gender dalam industri musik, meskipun masih banyak pekerjaan yang harus dilakukan untuk meresmikan peran perempuan dalam industri tersebut. Dia menekankan bahwa pencapaian tidak harus didasarkan pada popularitas dan uang semata. Lenker mendukung penghargaan bagi musisi yang telah mengabdikan diri secara mendalam dalam bidang musik, seperti Tucker Zimmerman, seorang musisi berusia 80-an dengan bakat menulis lagu yang luar biasa.

Kesetiaan, kejujuran, dan keseimbangan adalah nilai-nilai yang penting bagi Lenker, terutama dalam

hubungannya dengan Big Thief dan anggota bandnya. Mereka menganggap terapi kelompok sebagai hal yang penting untuk menjaga koneksi dan hubungan dalam band. Meskipun mengalami masa-masa sulit seperti perceraian, mereka tetap berusaha untuk berkomunikasi dan bekerja sama untuk mencapai keharmonisan. Dengan tekad yang kuat dan fokus pada penciptaan musik yang berkualitas, Lenker terus berusaha untuk mencapai kesuksesan jangka panjang dalam industri musik.

## Ringkasan

Adrienne Lenker, musisi Amerika yang berusia 32 tahun, mengungkapkan bahwa dia masih memandang dirinya sebagai pemula dalam bermusik. Meskipun telah mencatat prestasi besar dengan band folk rock Big Thief, Lenker terus menantang dirinya untuk terus berkembang. Dalam wawancara, dia berbagi tentang proses kreatifnya yang terputus dari teknologi modern dan kehidupan pribadinya yang penuh perjalanan. Album solonya yang akan datang, "Bright Future", menggambarkan keintiman yang menyentuh dan refleksi tentang harapan. Bagaimana pendapatmu tentang pendekatan Lenker dalam bermusik dan eksplorasi emosionalnya? Apakah kalian juga percaya bahwa keberlanjutan dan kualitas adalah kunci kesuksesan jangka panjang dalam musik? Ayo berikan pendapat dan komentar kalian di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark